

# RIAILLÉ. Un défi pédagogique de l'ASCED

« Une aventure humaine et sportive exceptionnelle », c'est la définition de la cinquantaine d'athlètes de l'ASCED

section athlétisme course à pied du secteur Riaillé-Teillé, à propos du Raid Loire. Depuis octobre 2020, des



Une cinquantaine d'enfants étaient au rendez-vous pour une matinée sportive.

adultes de 20 à 73 ans sont mobilisés pour sensibiliser les scolaires sur le thème de l'eau à travers tout ce qui peut avoir un rapport avec la Loire, sur le plan géographique, historique, culturel et sportif. En chiffres, ils ont ainsi rallié 8 écoles sur 5 communes (Teillé, Mésanger, Mouzeil, Trans, Riaillé) rassemblant 12 classes soit 300 élèves du CE2 au CM2. Les enfants ont pu découvrir le fleuve au moyen d'un film relevant les atouts des sites traversés, de sa source à l'estuaire. Du 18 au 22 avril 2022, ces jeunes suivront à nouveau

les 27 adultes qui courent jour et nuit les 1 000 km de Saint-Brévin au Mont Gerbier des Joncs, grâce aux moyens de communication moderne. Ils assurent un entraînement de relais et d'endurance en partenariat avec l'animation sportive : « C'est le cas aujourd'hui sur le site de Riaillé durant les vacances de la Toussaint, où Olivier Barteau et sa collègue Léa, stagiaire, les attendaient au pied du mur d'escalade et sur la piste du Complexe sportif », note Paul Rullier inscrit dans les athlètes partant.